

Antisipasi Aksi Berandalan Bermotor, Polsek Tamansari Gelar Patroli Dini Hari

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 9, 2025 - 13:07



Tasikmalaya, 9 Januari 2025 – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Tamansari melaksanakan patroli dini hari di kawasan Bundaran Gobras dan Jalan Letjen Mashudi, Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi aksi berandalan bermotor yang kerap meresahkan masyarakat.

Kegiatan Patroli

Patroli dipimpin oleh Kanit Patroli Polsek Tamansari, Aiptu Surmana, dengan

melibatkan sejumlah personel. Patroli dilakukan mulai pukul 00.00 WIB hingga menjelang pagi, menasar lokasi-lokasi rawan kerumunan, balapan liar, dan aksi berandalan bermotor.

Fokus Kegiatan:

1. Mencegah tindak kriminalitas jalanan, seperti aksi berandalan bermotor, perkelahian, dan tindakan anarkis.
2. Memberikan rasa aman kepada masyarakat, khususnya pengguna jalan yang melintas di Bundaran Gobras dan Jalan Letjen Mashudi.
3. Melakukan dialog dengan masyarakat di sekitar lokasi patroli untuk menyerap informasi mengenai potensi gangguan Kamtibmas.

Hasil Patroli

Situasi di kawasan Bundaran Gobras dan Jalan Letjen Mashudi terpantau aman dan terkendali.

Tidak ditemukan adanya aksi balapan liar maupun berandalan bermotor selama patroli berlangsung.

Polsek Tamansari memberikan imbauan kepada warga untuk segera melapor jika menemukan aktivitas mencurigakan atau gangguan keamanan lainnya.

Pesan Kapolsek Tamansari

Kapolsek Tamansari, AKP Nuraeni, menegaskan bahwa patroli ini merupakan bentuk komitmen Polri dalam menjaga keamanan masyarakat, khususnya pada jam-jam rawan. "Kami akan terus meningkatkan intensitas patroli di lokasi-lokasi rawan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat. Sinergi antara Polri dan masyarakat sangat penting dalam mencegah gangguan Kamtibmas," ujarnya.

Apresiasi dari Masyarakat

Masyarakat sekitar memberikan apresiasi terhadap kehadiran Polri yang aktif menjaga keamanan di wilayah tersebut. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk menciptakan lingkungan yang kondusif.